

QUAND ONT EU LIEU LES PREMIERS J-O D'HIVER ?

Les premiers jeux olympiques d'hiver datent de 1924 et se déroulent à Chamonix. À l'origine appelés semaine internationale des sports d'hiver, ces jeux ne reçoivent le titre de premiers Jeux Olympiques d'hiver qu'en 1926 à la session CIO DE LISBONNE.

DEPUIS QUAND LES J-O D'ÉTÉ ET D'HIVER NE SONT PLUS LA MÊME ANNÉE ?

C'est en 1886 que le CIO décide d'introduire cette différence à la session de Lausanne. De 1924 à 1992, les Jeux Olympiques d'été et d'hiver ont lieu la même année, ceci une fois tous les 4 ans, cette période est appelée « olympiade ». À partir du 1992, les Jeux Olympiques d'été et d'hiver ont respectivement toujours lieu tous les 4 ans mais les jeux d'été sont célébrés pendant la première année d'une olympiade et les Jeux Olympiques d'hiver lors de la troisième année.



LUCAS ET FITIANA, 4EME A 😊.